

## «Cabinet des curiosités»

2013 puis 2014, à un an d'intervalle, je fais deux interruptions de grossesse. La première se passe plutôt bien mais la deuxième, est un cauchemar. Je suis choquée et je retombe en dépression. En repli sur moi même, j'introspecte pendant de longs mois au cours desquels je focalise mon attention sur les petites choses de mon intérieur au sens propre comme au sens figuré : coup de projecteur, mise en lumière par la photo sur mes assemblages, bizarreries, souvenirs et autres curiosités. Je cherche le plein dans le vide, le relief dans l'obscurité, une illusion de vie.